



Vorlage Nr. 19-O-19-0040

Tagesordnungspunkt 3

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Naurod am 23. Oktober 2019

Papierkörbe für Außenbereich der Kellerskopfschule

Antrag der SPD-Fraktion

Der Magistrat wird gebeten, auf dem Außengelände der Kellerskopfschule in Naurod mehr Papierkörbe zu installieren.

Begründung:

Die Kellerskopfschule in Naurod wird derzeit von rund 300 Schülerinnen und Schülern besucht. Der überwiegende Teil von ihnen kommt von außerhalb Naurods und wird mit Schulbussen befördert. Viele der Schülerinnen und Schüler versorgen sich zwischen Ankunft in Naurod und Unterrichtsbeginn noch mit Lebensmitteln in einem ortsansässigen Supermarkt. Teilweise werden diese noch auf dem weiteren Weg zur Schule verzehrt. Dabei fällt Verpackungsmaterial in nicht unerheblichem Umfang als Müll an. Damit dieser nicht unkontrolliert auf dem weiteren Schulweg weggeworfen wird, wurden inzwischen dankenswerterweise einige Abfallbehälter auf den üblichen Laufstrecken bis zur Schule installiert. Jedoch fällt ein beträchtlicher Teil dieses Abfalls erst auf dem Schulgelände selbst an. Daher sind im Außenbereich der Schule weitere Abfallbehälter notwendig. Eine Anzahl von 10 bis 12 Stück, die über das Außengelände verteilt aufgestellt werden sollten, erscheint ausreichend.

Beschluss Nr. 0094

Antrag der SPD-Fraktion antragsgemäß beschlossen

Verteiler:

Dez. III z.w.V.

1015 z.d.A.

Nickel
Ortsvorsteher